

Administrative Notices

Issued under the authority of the
Under-Secretary of State for External Affairs



Avis administratifs

Publication autorisée par le Sous-secrétaire d'État
aux Affaires extérieures

Number 7

February 12, 1990

Numéro 7

le 12 février 1990

ADMINISTRATIVE INFORMATION

CORPORATE REVIEW

Week 5 Activities

Several staff have already contributed to the suggestion box c/o CMD. All suggestions are reviewed and then forwarded to the appropriate project group. Some comments not directly related to the Corporate Review have been forwarded to various divisions for their consideration. Your involvement and contributions are valued. Keep the suggestions coming!

The work of the project groups is now underway. Each initiative of the Corporate Review is being undertaken by working groups throughout the Department.

A package of information on the organization and scope of the Review is being circulated to all managers this week.

One of the major initiatives of the Corporate Review is a review of the Department's administrative functions (ACB, MCB, CIX, CMD, ISD). This portion of the review is being carried out by Price Waterhouse. It is now underway.

Review of Administrative Functions

Price Waterhouse calls its administrative review process "Overhead Cost Management" or OCM. They used OCM to help many organizations around the world. The OCM process addresses two questions:

RENSEIGNEMENTS ADMINISTRATIFS

EXAMEN MINISTÉRIEL

Activités de la 5^e semaine

Plusieurs membres du personnel ont déjà fourni un apport à la boîte à idées (à CMD). Toutes les suggestions sont examinées, puis envoyées au groupe de projet concerné. Certains commentaires qui ne se rattachent pas directement à l'Examen ministériel ont été transmis à diverses directions pour suite à donner. Nous apprécions hautement votre participation et vos contributions. Apportez-nous encore des suggestions.

Les groupes de projet sont maintenant au travail. Toutes les initiatives de l'Examen ministériel sont confiées à des groupes de travail dans tout le Ministère.

Cette semaine on diffusera à tous les gestionnaires de la documentation sur l'organisation et la portée de l'Examen.

L'un des principaux aspects de l'Examen ministériel est l'Examen des fonctions administratives (ACB, MCB, CIX, CMD, ISD). Cet examen, confié à Price Waterhouse, est maintenant en cours.

Examen des fonctions administratives

Price Waterhouse appelle son processus d'Examen de l'administration "Gestion des frais généraux" (GFG). Cette firme a appliqué ce processus pour aider de nombreuses organisations dans le monde entier. Le processus GFG s'attaque à deux questions:

External Affairs and
International Trade Canada

Affaires extérieures et
Commerce extérieur Canada

Canada